

INE: habrán cinco maneras para el voto en Edomex

Mesa política.

Autoridades y representantes dieron a conocer avances y medidas a aplicar

MONSERRAT MATA
TOLUCA

Para fortalecer las condiciones de seguridad y civilidad política durante el proceso electoral, representantes de los distintos partidos políticos y autoridades estatales y electorales participaron en la Tercera Sesión de la Mesa Política, en donde se informó que habrá cinco modalidades de votación.

Durante esta reunión, autoridades del INE, en el Estado de México, explicaron que será por: Voto Tradicional, Voto electrónico, Voto de los mexicanos residentes en el extranjero (Votomex), Voto de las Personas en Prisión Preventiva (VPPP) y Voto Anticipado.

También se dio a conocer que realizarán pruebas de funcionalidad del Programa de Resultados Preliminares (PREP) y tres simulacros de Cómputos Distritales; por parte del IEEM se informó que se instalarán 164 urnas electrónicas, ade-

más de que ya se inició con la impresión del material electoral, con las debidas medidas de seguridad, al tiempo de reportar avances en el PREP.

En la reunión, el secretario general de Gobierno de la entidad aseguró que “para la actual administración es prioritario garantizar las mejores condiciones y el respeto mutuo entre los órdenes de gobierno, para que cada mexiquense, en un ambiente de civilidad, paz y gobernabilidad emita su voto con tranquilidad y confianza”.

En esta mesa de diálogo, los representantes de los partidos políticos de Morena, PRI, PT, PAN, PRD, Nueva Alianza) y del PVEM coincidieron en que “haya piso parejo en el desarrollo de este ejercicio electoral y que exista un ambiente de respeto para cumplir con la legalidad”.

Además, en materia de seguridad, la Sedena, Guardia Nacional, así como los secretarios de Seguridad y de Justicia y Derechos Humanos, y el representante de la Fiscalía en Delitos Electorales, informaron que se desplegarán aproximadamente 5 mil efectivos y mil 658 unidades antes, durante y después de la elección. ■



“Es prioritario garantizar las mejores condiciones y el respeto mutuo entre los órdenes de gobierno”. ARCHIVO